

fisheye

Prix

Prix Maison Ruinart 2024: Jardin de Craie



À Paris Photo, des teintes vertes et bleues oniriques attirent le regard dans l'espace Ruinart. Il s'agit des images du duo de photographes Édouard Taufenbach et Bastien Pourtout, lauréats du Prix Maison Ruinart 2024. Invités à réaliser une résidence en terrain champenois, les deux artistes ont exploré les crayères du domaine en mettant en abyme de leurs propres photographies de la nature à travers des projections dans les grottes. « Nous voulions amener la nature extérieure dans le sol, car finalement, elle existe grâce à la craie » détaille Bastien Pourtout. Des voiles, des jeux de transparence et de lumière apparaissent sous terre. Le *Jardin de Craie* est né, et tisse le lien étroit entre le paysage, son histoire géologique et sa biodiversité.